
                

       令和５年度 １学期始業式  校長 阿部 広一郎 

 さあ、いよいよ新学年が始まります。新２年生、新３年生をスタートさせる準備はできたでしょうか？ 

 ３学期修了式で、皆さんに出した宿題を覚えていますか？皆さんなら覚えていると信じていますが、確認し

ます。それは、これまでの学校生活を振り返って『新たな目標を考える』という宿題でした。そして、始業式

のこの場で、誰かに当て、発表してもらうと伝えていたので、今から当てたいと思いますが、当たった人は、

その場に起立して、大きな声で自分の目標を発表してください。※新２年生・新３年生の数名が発表。 

 皆さんに目標を発表してもらったので、私の目標も発表したいと思います。昨年度の平岡中央中学校を振り

返ると、様々な学校行事が進化した形で復活しました。本校の伝統である『挨拶と合唱』も復活してきました

が、さらに良くなると考えています。いや、もっと良くしたいというのが願いです。そこで、新たな目標とし

て考えたのは、本校の伝統『挨拶と合唱をレベルアップする』というのものです。 

 まずは、挨拶のレベルアップから取り組みましょう。挨拶は、人とのつながりをつくり、心よせあうための

第一歩です。新たな仲間とのより良い関係を挨拶から始めてください。 

 挨拶のレベルアップに向けての合言葉は、「明るく・元気に・何度でも」です。例えば、登校途中、交通安

全を呼びかけてくれる地域の方、顔見知りの方などに、校内では友だちはもちろん、先生方、来校されている

ＰＴＡや業者の方などにも明るく元気に挨拶しましょう。特に、来校者の方には、何度でも挨拶しましょう。

さっき挨拶したから、次はしなくていいかな？と考える人もいるかもしれませんが、来校された方は皆さんの

顔を覚えているわけではありません。挨拶しないと「さっきの生徒は挨拶してくれたのに、今度の生徒はして

くれないんだな」と思ってしまいます。ですから、何度でも挨拶しましょう。 

 「明るく・元気に・何度でも」です。皆さん一人一人の取組によって、伝統の挨拶が大きくレベルアップし、

学校全体が今よりももっと明るく元気になることを期待しています。 

 

「3年生になって」      ３年２組 西咲 佳奈 

私が思う理想の３年生は、落ち着いて行動でき、何事にもチャレンジできる人です。昨年を振り返ると、初めて挑

戦した学級議長という仕事は、決して快く引き受けた訳ではありませんでした。なぜなら、やり遂げる自信がなかっ

たからです。しかし、仲間と目の前にある仕事を一つ一つこなしながら、楽しく活動することができました。３年生

では、最大の行事、修学旅行が待っています。友達と楽しく過ごすことも大切ですが、先の予定をよく確認して周り

に伝え、落ち着いて行動したいです。中学校生活最後の３年生では、どんなことにもチャレンジして、自分の成長に

つなげていきたいです。 

部活動では、先輩から応援団長を引き継ぎました。昨年度は、コロナの影響で声援を送れませんでした。今年度は

大きな声が出せるので、引退までの間、精一杯頑張ります。そして、試合中の応援だけではなく、困っている後輩が

いたら声をかけ、部長、副部長を支えていけるような応援団長を目指したいです。 

そして、忘れてはならないのは、受験生になるということです。これまでは、家庭学習が思うようにできていませ

んでした。部活のある日は特に勉強のやる気が起きず、テスト前でさえ、勉強している時間よりもスマホを見ている

時間のほうがはるかに長かったように思います。このような行動はやめて、これからは勉強に対する自分の考え方を

改めます。まず、１、２年生の範囲の復習を始めて、定期テスト以外の勉強にも取り組みます。これまで受けていな

かった校外でのテストも受け、自分の弱点を知り、克服し、当日点でも成果の出るような実力をつけていきたいです。 

今の気持ちを忘れず、私が思い描いた通りの立派な３年生になるために、委員会活動、部活動、勉強を頑張ってい

きたいです。 
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三浦 雅美（みうら まさみ）【教頭 青葉中学校より】  

 厚別区青葉中学校から参りました。自然豊かな平岡梅園そばの当校に赴任できたことを嬉し

く思います。生徒が明るく、楽しく過ごす学校を目指して精進いたします。どうぞよろしくお

願いいたします。 
 

戸田 賢之（とだ けんじ）【理科 幌東中学校より】 

 白石区の幌東中学校から参りました。光がさしこみ、ぽかぽかとあたたかい校舎内で早速、

部活動生徒から元気な挨拶をいだだき心まであたたかくなりました。この校舎内で皆さんと共

にいろいろ学んでいきたいと思います。よろしくお願いいたします。 
 

中川 陽太（なかがわ ようた）【保健体育 北都小学校より】  

 白石区の北都小学校から参りました。初めて見かける先生にも気持ちのよい挨拶をする生徒

たちの様子を見て、とても素晴らしいなと思いました。子どもたちと素敵な時間を共有してい

きたいと思っています。１年間よろしくお願いいたします。 
 

毛利 銀蔵（もうり ぎんぞう）【技術 大学卒】  

 北海道教育大学札幌校から参りました、技術科の毛利銀蔵と申します。教師になって初めて

のこちらの学校で、日々精進し、皆さんと共に笑顔で元気に成長していきたいと考えておりま

す。精一杯頑張りますのでこれからどうぞよろしくお願いいたします。 

 

谷口 瑳理（たにぐち さり）【家庭 大学卒】  

北海道教育大学札幌校から参りました、谷口瑳理と申します。家庭科では、全学年の皆さん

とともに勉強していくことができ、とても楽しみにしています。どうぞよろしくお願いいたし

ます。 
 

髙橋 善樹（たかはし よしき）【特別支援 羊丘中学校より】  

 豊平区の羊丘中学校から参りました。特別支援学級の髙橋善樹と申します。生徒と一緒に今

年の平岡中央中学校を盛り上げて、楽しく過ごしていきたいと思っています。どうぞよろしく

お願いいたします。 
 

石堂 伶奈（いしどう れな）【特別支援 千歳高等支援学校より】  

千歳高等支援学校から参りました、石堂伶奈と申します。中学校での勤務は初めてですが、

生徒と共に笑顔で楽しく、学校生活を送りたいと思っております。精一杯頑張りますので宜し

くお願いいたします。 

 

 
 

 



４月のおもな行事予定 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７日（金） 第 32 回入学式 
       ２，３年生６時間日課 

２，３年生入局説明会 
２，３年生学級写真撮影 

１０日（月） 新入生歓迎会 
ワーク販売（8:00～8:25 体育館） 
部活動見学(～14 日) 

１１日（火） Ⅰ期時間割開始 
              授業参観  学級 PTA  PTA 総会 
１２日（水） 第１回学力テスト  
       １年生入局説明会 
１３日（木） １年生学級写真撮影 
１４日（金） 職員会議（４時間日課・完全下校） 

 １７日（月） 部活動加入申込 部活動設立集会 
１８日（火） ３年生 全国学力・学習状況調査 

        ７組授業参観 ７組学級 PTA 
 １９日（水） ３年生 全国学力・学習状況調査（話すこと） 

認証式リハーサル 
 ２０日（木） 前期認証式  

局専・学年協 
 ２１日（金） 職員会議（完全下校）家庭の日 
２５日（火） １年耳鼻科検診 
       局専・学年協 
２６日（水） 身体測定（１，２校時） 
       PTA 全体委員会・学年委員会 
２７日（木） 全学年歯科検診 
２８日（金） 全協 選挙管理委員会 

氣田 優輝（きだ ゆうき）【特別支援 大学卒】  

大学を卒業し、４月より教員になりました、氣田優輝と申します。教員１年目で緊張してお

りますが、生徒の皆さんとともに、明るく楽しい学校生活を送りたいと思います。私からもた

くさん話しかけるので、ぜひ、話しかけてくれると嬉しいです。よろしくお願いいたします。 
 

髙関 包湖（たかせき くるみ）【学校事務職員 美しが丘緑小学校より】  

同じ清田区の美しが丘緑小学校より着任しました、髙関包湖と申します。生徒たちが楽しく

明るい学校生活が送れるよう、そして、安心安全な学校生活を過ごすために全力で努めてまい

ります。どうぞよろしくお願いいたします。 
 

三浦 崇（みうら たかし）【用務員 西岡北中学校より】 

 西岡北中学校より着任しました用務員の三浦崇です。生徒の皆さんが安心して学校生活を送

ることができるように努めていきたいと思っています。よろしくお願いいたします。 

 

佐藤 奈月（さとう なつき）【校務助手 豊園小学校より】  

豊平区の豊園小学校から参りました、佐藤奈月と申します。初めての中学校勤務ですが、皆

さんの学校生活がより良いものとなるよう、精進してまいりますので、どうぞよろしくお願い

いたします。 

 

永井 絵美（ながい えみ）【学校司書 厚別北中学校より】  

 図書館担当＆図書局と協力し、生徒の皆さんが快適に図書館を利用できるように積極的にサ

ポートをしていきたいと思います。校内や図書館で見かけたときにはぜひ声をかけてください。

これからどうぞよろしくお願いいたします。 

 

この他、スクールカウンセラーとして北村麻衣（きたむら まい）、相談支援パートナーとし

て平佐邦子（ひらさ くにこ）が着任いたします。 
 


